

## **An die Teilnehmer und Organisatoren des Deutsch-Russischen Themenjahres "70 Jahre nach Ende des 2. Weltkriegs: Jugendaustausch – Verständigung – gemeinsame Zukunft"**

Liebe Freunde,

im Namen des Ministeriums für Bildung und Wissenschaft der Russischen Föderation begrüße ich die Teilnehmer und Organisatoren des deutsch-russischen Themenjahres "70 Jahre nach Ende des 2. Weltkriegs: Jugendaustausch – Verständigung – gemeinsame Zukunft"!

Indem wir das Themenjahr unter der Schirmherrschaft des Ministeriums für Bildung und Wissenschaft der Russischen Föderation ausrufen, hoffen wir, dass die russisch-deutschen Schul- und Jugendaustauschmaßnahmen aktiver durchgeführt und neue bilaterale Themenprojekte entwickelt und realisiert werden, welche darauf abzielen, das historische Gedächtnis über den Zweiten Weltkrieg zu bewahren.

Beim Erinnern an die Lehren des Zweiten Weltkriegs, der Millionen von Menschen das Leben raubte, sollen wir alles daran setzen, die historische Wahrheit und die objektive Information über den Beitrag der Völker Russlands, Deutschlands und der ganzen Welt im Kampf gegen die faschistische Koalition zu wahren.

Ich bin davon überzeugt, dass Veranstaltungen, die im Rahmen des Themenjahres durchgeführt werden, zur Stärkung der Verständigung und des Vertrauens zwischen unseren Völkern beitragen, und zum Impuls für die erfolgreiche künftige Entwicklung der bilateralen Jugendkooperation werden.

Ich wünsche Ihnen eine produktive Kommunikation, resultative Arbeit, Erfolg in allen Unterfangen und alles Gute!

Minister

D. V. Livanov